

Déjeuner entre amis de l'ASF à Strasbourg

En ce vendredi 11 octobre 2024, nous nous sommes réunis autour d'un bon repas avant de nous rendre à la rencontre patients/médecins organisée conjointement par l'équipe du NHC (Nouvel Hôpital Civil et du CHRU Hautepierre de Strasbourg).

Plusieurs de nos compagnons habituels n'avaient pu se joindre à nous. Nous leur souhaitons de se rétablir très vite et nous leur donnons rendez-vous en 2025.

Bonne humeur et amitié étaient de la partie. Nous avons fait la connaissance de nouveaux venus et partagé un très agréable moment.

C'est avec grand plaisir que nous renouvellerons ces retrouvailles l'année prochaine.

Prenez bien soin de vous.

Amitiés.

Nathalie G

